



PUBLICACION DE LAS HERMANDADES SINDICALES DE LA 2.^a ZONA AGRICOLA

Año II - Núm. 68

Granollers, 17 Mayo 1951

Redacción y Administración: S. Roque, 1

III Campeonato Comarca del Vallés

Vilanova de La Roca, Vilamajor y Cardedeu consiguen brillantes victorias en campo contrario - Llinás y Vilanova La Roca, pasan a ocupar el primer lugar del Grupo Fase Final - El Alella consigue frenar al Palau y goleadas en La Ametlla y Aiguafreda en el Torneo Consolación

Finalizaba la crónica anterior con la frase siguiente: "Esperemos la jornada del domingo y con ello las "sorpresas" que puedan darse". Ahora si damos un vistazo a los resultados de la pasada jornada, podemos ver que de "sorpresas" no faltaron y que por cierto vienen a poner al rojo vivo el interés y la emoción en los dos grupos. Tenemos en la Fase Final, cambio de líder al perder su partido el Martorellas frente al Vilamajor, primera "sorpresa" para la mayoría, ya que todo hacía vaticinar que el líder lograría consolidar su posición, por jugarse el partido en su terreno, pero como ya dijo una vez nuestro compañero Adivino que lo mejor para acertar era pronosticar favorablemente a los visitantes, será cuestión de tenerlo en cuenta ya que llegamos al final de la primera vuelta y la mayoría de los equipos consiguen su mayor parte de puntos en campo ajeno. El Vilamajor, con su victoria se ha situado con el Martorellas a un punto de los líderes, demostrándonos lo que apuntábamos la semana pasada que ya ha encontrado a su "once". En San Feliu el Vilanova después de realizar ambos un excelente partido de fútbol, consiguió una mínima victoria, que nos demuestra que el San Feliu puede dar más de un disgusto en los partidos que aún faltan ya que tiene equipo para ello. Al Vilanova su victoria le sitúa de nuevo en el primer lugar que muy bien puede conservar si el "as" de la irregularidad, el Montornés, no nos demuestra lo contrario el próximo domingo, en su partido de turno.

Otra de las "sorpresas" a nuestro entender, corrió en manos del Cardedeu al vencer con tanta claridad al Castellterçol en su propio campo, tienen ambos dos excelentes conjuntos, sobre todo las partes defensivas, los resultados que llevan registrados, nos lo demuestran. A los cardedeuenses les permite su victoria continuar en el grupo de favoritos al título de la temporada de 1950-51.

El Llinás, volvió a demostrarnos el buen momento que están pasando con el clarísimo tanteo sobre el San Fausto, resultado que fue conseguido hacia el final del partido ya que el San Fausto realizó un excelente encuentro desfondándose en las postrimerías del encuentro. No dudamos que el domingo, que tienen su partido de la máxima, realizarán un esfuerzo para mejorar su puntuación y rehabilitarse ante sus incondicionales. En La Roca, sucedió todo con la normalidad esperada, ya que los montmelonenses, su cuadro cuajado de lesionados no podía hacer más, ganaron los locales, conservando las distancias en cuanto hace referencia al primer lugar. Tie-

nen los roquenses en las dos jornadas venideras dos partidos "clave" para ellos, si consiguen entre Llinás y Cardedeu algún punto, en la segunda vuelta podrá mejorar aún más su situación.

En Consolación, aunque la posición de los equipos sigue casi idéntica hace algunas semanas, no por eso decrece el interés, de momento vemos que el Palau ha perdido un punto frente al Alella, los de la vinícola población nos han demostrado que tienen conjunto para dar más de algún disgusto a los favoritos. El Palau, por ahora imbatido, habrá de realizar grandes esfuerzos para que no sea alcanzado ya que le sigue muy de cerca el San Juan, que también viene demostrando mucha regularidad. Estos dos equipos en la próxima jornada se enfrentarán en Palau, en el encuentro cumbre del grupo, aunque parecen favoritos los propietarios no nos gustaría tener que hacer de Adivino en este encuentro.

Los pequeños montmelonenses no pudieron con los de La Llagosta, terminando su choque con un equitativo empate. Vencieron los de La Ametlla y Aiguafreda, por un resultado de escándalo a sus respectivos contrarios de Llíssa de Munt y Gonzalvo de Mollet y también salieron victoriosos el Santa Eulalia y San Juan, por un resultado discreto y normal lógicamente, al equipo celonense de La Salle y Seguer, del Ensanche de Parets, mejorando su puntuación y demostrándonos la regularidad con que vienen actuando.

VALLESANO.

Sellos
de goma
Grabados
Rótulos

LIBRERIA
CARBO

